

Addendum: Невежливые коммуникативные практики как инструмент создания сообществ в комментариях к спортивным новостям

Шульгинов Валерий Александрович
НИУ ВШЭ – Москва, Россия, Москва
<https://orcid.org/0000-0003-2217-3677>
Scopus Author ID: 57215049020
vshulginov@hse.ru

Алянский Кирилл Алексеевич
НИУ ВШЭ – Москва, Россия, Москва
<https://orcid.org/0000-0001-7283-0992>

Редакция журнала «СибСкрипт» сообщает о внесении дополнительной информации в опубликованную статью: Шульгинов В. А., Алянский К. А. Невежливые коммуникативные практики как инструмент создания сообществ в комментариях к спортивным новостям. *СибСкрипт*. 2023. Т. 25. № 4. С. 481–490. <https://doi.org/10.21603/sibscript-2023-25-4-481-490>

Аффилиация автора Валерия Александровича Шульгинова дополнена информацией о второй организации: Государственный институт русского языка имени А. С. Пушкина, Россия, Москва. Рукопись будет обновлена, а оригинал останется доступным на веб-странице статьи

Addendum: Impolite Communication Practices as a Community-Building Tool in Sports News Comments

Valery A. Shulginov
HSE University – Moscow, Russia, Moscow
<https://orcid.org/0000-0003-2217-3677>
Scopus Author ID: 57215049020
vshulginov@hse.ru

Kirill A. Alyansky
HSE University – Moscow, Russia, Moscow
<https://orcid.org/0000-0001-7283-0992>

The Editorial Office of SibScript would like to report about the addition of information in the published article: Shulginov V. A., Alyansky K. A. Impolite Communication Practices as a Community-Building Tool in Sports News Comments. *SibScript*, 2023, 25(4): 481–490. (In Russ.) <https://doi.org/10.21603/sibscript-2023-25-4-481-490>

The affiliation of the author Valery A. Shulginov supplemented with information about the second organization: Pushkin State Russian Language Institute, Russia, Moscow.
The manuscript will be updated and the original will remain available on the article webpage.